



## VALENCIA DE DON JUAN



Imagen de la lectura del manifiesto al inicio del acto. MEDINA

# Coyanza celebra el Día del Pueblo Gitano apostando por la convivencia en igualdad

**ARMANDO MEDINA** | VALENCIA

■ Valencia de Don Juan celebró ayer un acto con motivo del Día Internacional de Pueblo Gitano que conmemora el primer Congreso Internacional Gitano que tuvo lugar ese mismo día en 1971 en Londres, en el que se instituyó la bandera y el himno gitanos.

Bajo el lema «Gitanos y payos, todos coyantinos», el acto comenzó con la lectura de un manifiesto en el que se destacó la aportación de esta comunidad a la historia y la construcción de la sociedad «exigiendo la garantía del derecho a la igualdad. Desde los poderes públicos tenemos la responsabilidad de promover medidas que reduzcan la desigualdad que afecta a las personas gitanas, especial-

mente en el ámbito educativo, tan importante para la igualdad de oportunidades de las futuras generaciones».

Al evento asistió el alcalde y presidente de la Diputación, Juan Martínez Majo. Durante el mismo se dieron a conocer las actividades que desarrolla la Fundación Secretariado Gitano en León, y se recordó que en Europa existen 9 millones de gitanos, en España 700.000 y en la provincia de León un 1% de la población.

En representación de los gitanos coyantinos intervino José Jiménez, quien dijo ser coyantino «de generación en generación». Aseguró que el objetivo es trabajar por la convivencia. «En la diversidad está riqueza».